

LA CETM RECHAZA DE LA PROPUESTA DE JUAN LAZCANO DE PONER TASAS EN TODAS LAS CARRETERAS

Alicante, 14 de Mayo de 2015

La Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM) rechaza rotundamente la propuesta planteada hoy por Juan Lazcano, de cobrar una tasa en todas las carreteras españolas.

Consideramos que esta medida es interesada, pues favorece claramente los intereses de las constructoras representadas por el señor Lazcano, e injusta, pues incide de forma desproporcionada sobre el transporte de mercancías por carretera, sector que presta un servicio ineludible para la sociedad, la industria y el comercio, al transportar de manera rápida y eficiente más del 85% de los productos que consumimos cada día, lo que le posiciona como una pieza clave para el desarrollo económico y social de España.

La CETM considera que la implantación de nuevos peajes comportaría efectos dañinos inmediatos en la competitividad de toda la economía española, al encarecer innecesariamente el precio de todos los productos, afectando de forma negativa tanto a los fabricantes, que verían incrementados sus costes, como a los consumidores finales, al reducirse su poder adquisitivo, dificultando en definitiva, el cambio de ciclo económico en el que nos encontramos y la salida definitiva de la crisis.

**FEDERACION PROVINCIAL DE ASOCIACIONES DE EMPRESARIOS DE TRANSPORTES DE
MERCANCIAS Y VIAJEROS DE LA PROVINCIA DE ALICANTE**

C/ Tucumán, 2

03005 ALICANTE

Tél: 965929755-965929772

Móv: 639767738-646929041

Fax: 965929743

e-mail: fetrama@fetrama.com